
 

 こまに色を塗りました。お正月遊びとして園のこまを準備しており、

子どもたちは興味を持って遊んでいましたが、自分たちのこまがあるこ

とを知ると、『やったー！』と大喜び♪♪色塗りは『何色にしようかな

～』と考えながら塗り、それぞれ素敵なこまができました！ 

 只今、『全員こま回しクリア！ミッション』にチャレンジしていま

す。回せるようになった子は、まだ回せないお友だちに『こうするんだ

よ』とひものつけ方を教えてくれたり、投げ方を教えてくれたりしてい

ます(^^)これも“同時協力”ですね♡ 

☆１５日に全員回せるようになりました！！☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆とんど焼き☆ 
１３日(木)、書初めで書いた自分の名前と、おもちやお飾りを焼きました。煙を浴びたり、焼けて煙が上がる様子を見ながら、『お正月の神様～来年

も来てくださいね～！』と声をかける子もいました。今年も元気いっぱいに過ごせますように・・・♡ 

 

 

マロンちゃんとのお別れ 
 先月、ニワトリのマロンちゃんが亡くなりました。実は11月ごろ

も少し体調が悪そうな日があり、子どもたちはすごく心配をしてい

ましたが、幸いなことにその時は元気になりほっと一安心していた

ところでした。 

しかし今回また元気がなくなり、心のどこかでまた元気になって

くれるかなと期待をしていましたが、日に日に弱っていく様子を目

の当たりにし、子どもたちの心配も増していきました。 

『マロンちゃん大丈夫かな・・・。』と心配したり、『早く元気

になってね！』と声をかけたり、えさを口の近くに置いてあげたり

して、子どもたちは最期までたくさんの愛情を注ぎました。 

亡くなったのは土曜日。幼稚園がお休みだったので、休み明けに

悲しいお知らせをすることになったのですが、子どもたちはしっか

りと受け止め、お別れをすることができました。 

〝たった一つしかない命には誰にも終わりがあるんだよ。だから

こそ大切にしようね。“〝みんながいっぱいかわいがってお世話を

してくれたことが、マロンちゃんはとても嬉しかったと思うよ。”

〝きっと仏さまの国でみんなのことを見守ってくれているよ。“と

この３点を子どもたちに伝えました。それを聞いて『仏さまの国

で、勝徳園長先生と一緒に遊んでいるかなあ？』と話す子もいまし

た。 

お別れをした次の日は、お墓に手を合わせたり、『リンゴちゃん

さみしくないかなあ。』と相棒の心配をする優しい姿が見られたあ

かぐみの子どもたちです。とても悲しい出来事でしたが、色んな事

を学ぶことができたのではないでしょうか。マロンちゃん今まであ

りがとう♡お空から見守っていてね      

お正月の年賀状を機に、期間限定の 

あかぐみ郵便局を開きました。はがきに宛先や宛名を書いたり、

切手を貼ったりして、オリジナルの年賀状を喜んで作る姿が 

見られました。 

郵便配達の時間はお昼休憩。その日のお当番が宛先のクラスに

届けます。他のクラスのお友だちも配達時間を楽しみにしてく

れていました♪ 

さらに、郵便のお仕事や文字や数字に興味関心が高まった子ど

も達です！ 

 

綺麗な花に包まれたマロンちゃん。 

お当番さんが代表でお線香をお供えしました。

みんなで『ありがとう』と言ってお別れしました。 

 

✨



 

 

 

 

 

 

◎お茶の会ご招待・・・招待状を書き、お点前を披露しました。お客さんに点てるのは初めてでしたが、美味しいと言ってもらえて良かったね♡ 

◎ハッピーニュース＆にわとりのお世話・・・来年度に向けて放送やにわとりのお世話の仕方を見てもらいました。3月になったらまた一緒に当番活動をします。 

◎しっぽ取りゲーム・・・３園交流の時にしたしっぽ取りを一緒にしました。ルールを優しく教えてあげる姿が見られました。 

◎益高前をランニング・・・まっすぐの道をよ～いどん！！少し長い距離でしたが、『坂道走るより楽ちんだったよ～！』と言って、余裕の走りを見せていた 

             あかぐみさんです！ 

 

 

いよいよ卒園が近づいてきました。小学校への準備はいかがですか？早起きを少しずつ頑張っている子が多いようで、とても嬉し

いです！ご協力ありがとうございます(^^)この調子で続くと良いですね♪園では 1月に入り、お手紙を自分で入れています。綺麗

に折って、お手紙が一番前にくるように入れようねと子どもたちには伝えています。小学校では、お便りなどの配布物は自分で入れ

ます。連絡袋が A4サイズのところが多いと思うので、今よりも入れやすくなると思いますがこの経験が少しでも役に立つと良いな

と思います(#^^#)子どもたちが頑張って入れていますので、多少のゆがみやズレ、向きの違いなどは多めに見て頂けると喜びま

す。 

 マスクの替え、ハンカチを持たせてください。特にマスクの替えについては、入っている場所がわからない、持ってきているか

わからないという子が多いので、一緒に準備するか子どもたち自身が準備をするなどして下さると喜びます。マスク以外の準備も 

できるだけ自分でできるところは見守って下さると、4月からの時間割を見て準備をするというリズムがつきやすいのではないかと

思います。お忙しいところ恐れ入りますが、よろしくお願いいたします。 

 

           

高津にある給食センターの方が来られ、小学校の給食についてお話をしてください

ました。小学校の給食時間は 20分間であること、自分たちで給食をお皿などに入れ

ること、牛乳を毎日飲むこと、高津給食センターでは毎日、小中学校合わせて４００

０人分の給食を 30人程度の方々で作っていることなどを知りました。初めて聞くお

話に子どもたちは興味津々！ 

 クイズをしたり、メニューの写真を見て『おいしそう～！！』『早く食べたいな

♪』と話したりして、楽しい時間になりました！園でも時々、お昼の時間を 20分間

の学校時間で食べてみようと考えています(^^) ✨

♡


